

Stellungnahme

Eingebracht von: Jaritz, Roland

Eingebracht am: 28.08.2020

Gesundheitsregelungen sind kein Grund für Freiheitseinschränkungen der Bürger*innen. Grundrechte und Datenschutz sind wichtiger als diese Regelungen. Die Gefahr des Missbrauch an Datenverwertung ist leider sehr gross.

Folgende Anregungen:

1) Alles auf Freiwilligkeit!

2) Bewusstseinsbildung durch tägliche Cluster Meldung in den Hauptnachrichten und auf eigener Bundes Homepage--> Bewusste BürgerInnen schauen da täglich hin und melden sich , wenn sie beim betroffenen Cluster dabei waren. Eigenverantwortung stärken und anregen!

3) Finanzierung eigener JuristInnen für rascher handeln , die die Rechtsfälle Covid , wo Freiheitbeschränkung und Datenverwertung und Anzeigen missbraucht wurden, bearbeiten. Es wurden sob'viel Schulden deshalb gemacht...ist dann auch noch machbar. .

MFG

Roland Jaritz